

# Histoire d'une librairie coopérative



En 2010 un jeune libraire, Raphaël Brouaillier, reprend une librairie qui faisait aussi Maison de Presse, la librairie du Breuil, du nom de la place principale de la ville à proximité de laquelle elle était située.

Dès 2012, pour des raisons économiques, la librairie déménage à l'emplacement actuel, rue Benoît Frachon, et abandonne le service presse.

En 2014, la librairie risque de disparaître à cause d'une situation financière délicate. Des clients se sont alors mobilisés pour trouver des solutions et sauver la seule librairie indépendante de l'Ondaine.

Automne 2014, une réunion publique rassemble beaucoup de monde, l'idée de fonder une Société Coopérative est lancée. En 2015 la librairie devient une SCIC (Société Coopérative d'Intérêt Commun) et prend le nom actuel, *L'Hirondaine*.

